

Falla del Cutzamala afecta a Neza, Ecatepec, Los Reyes y Chicoloapan

Dejan sin agua a seis millones en zona oriente del Edomex

También dejan sin agua a Neza, Los Reyes, Chicoloapan y Tláhuac

Calculan que la reparación de la fuga en el acueducto Tláhuac tomará como máximo 2 días

■ Para reparar una fuga en el Acueducto Tláhuac, la Comisión Nacional de Agua (Conagua) suspendió el abastecimiento del líquido para los municipios de Ecatepec, Los Reyes La Paz, Neza y Chicoloapan, en el Estado de México, y las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, del DF.

La ruptura del ducto se presentó en el poblado de Santa Catarina alrededor de las 18:00 horas del domingo y las reparaciones iniciaron a las 6:00 horas de ayer. Ocurrió en los límites de la delegaciones Tláhuac e Iztapalapa y el municipio de Valle de Chalco.

Las autoridades prevén que la reparación se dé en un promedio de 36 a 48 horas, durante las cuales el cau-

dal de mil 200 litros por segundo dejará de llegar a los habitantes de dichos municipios y delegaciones.

Autoridades de la dependencia federal informaron que la situación ocurrió la noche del domingo cuando los tubos se “desplazaron” debido a los hundimientos toda vez que ahí atraviesa una falla geológica, lo que permitió la salida del líquido. Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), estimó que sean 300 mil personas las directamente afectadas porque el suministro es del 100% del Tanque de la Caldera y en el caso de la delegación Tláhuac tienen otras fuentes de abastecimiento.

“Es el acueducto Tláhuac que abas-

tece al punto de entrega de La Caldera, para el sistema de aguas de la ciudad de México y a la Comisión de Agua del Estado de México, es una tubería de 48 pulgadas de diámetro”, explicó el subgerente de abastecimiento de Agua Potable del Organismo de Cuenca Valle de México de la Conagua, Ramiro Gutiérrez. Trabajadores de la Conagua estarán laborando en la zona para la reparación inmediata de la fuga en la zona, donde hasta el momento no se han reportado daños ni afectaciones a bienes inmuebles por encharcamientos.

El tanque La Caldera se ubica en la colonia Ampliación Emiliano Zapata, en la delegación Iztapalapa.

Indicaron que se están llevando tra-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 17.11.2009	Sección Nacional	Página pp/9
----------------------------	----------------------------	-----------------------

bajos de reparación en estos momentos de la línea de conducción de agua que abastece al Tanque la Caldera, una de las principales fuentes de abastecimiento de la población en Tzamalapa.

Los técnicos esperan que estos trabajos queden reparados mañana miércoles por la tarde.

**REPARA TOTALMENTE
LÍNEA 1 DEL CUTZAMALA**

Por otra parte, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) concluyó la repa-

ración de la tubería de la Línea 1 del Sistema Cutzamala que se rompió el fin de semana y provocó la suspensión del 100% del servicio en el Valle de México.

Autoridades informaron que fue a las 07:00 horas de este lunes cuando se terminaron las labores y desde ayer por mañana empezaron las maniobras para enviar el caudal comprometido con las autoridades capitalinas y mexiquenses. Desde ayer por la tarde, el sumi-

nistro de agua potable procedente del Sistema Cutzamala alcanzó el 61% cuando se terminó el mantenimiento de la Línea 2 que estaban programados.

En los próximos dos días, la Conagua enviará un 10% adicional de agua para que se normalice el servicio.